
Motion	Familiengräber
Eingereicht durch	Paul Freimann
Eingereicht am	20. Dezember 1974
Gemeindeversammlung	30. Januar 1975

Motion

Herr Paul Freimann hat am 20. Dezember 1974 dem Einwohnerrat Risch zuhänden der Gemeindeversammlung folgende Motion eingereicht:

"Der Einwohnerrat wird beauftragt, der nächsten Gemeindeversammlung einen Ergänzungsantrag zum neuen Bestattungs- und Friedhofreglement der Gemeinde Risch zu unterbreiten mit folgendem Zweck:

1. Auf den Friedhöfen Risch und Rotkreuz werden, solange der hiezu vorgesehene Platz es gestattet, Doppelfamiliengräber abgegeben.
2. Konzessionsdauer sowie Grabmasse gelten nach den bisherigen Vorschriften.
3. Konzessionen für Familiengräber dürfen nur unmittelbar vor der ersten Belegung gewährt werden.
4. Der Einwohnerrat wird gleichzeitig beauftragt, die Gebühren für Familiengräber den heutigen Verhältnissen entsprechend angemessen zu erhöhen."